
Pièces 7 Pièces

Superficie 202 m²

Référence 5363358

Prix 3 150 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Au  coeur  de  montmartre,  dans  l'un  des  emplacements  les  plus  prisés  et

exceptionnels de la butte, une superbe maison des années 20, baignée de lumière,

à  l'abri  des  regards  et  noyée  dans  la  verdure.  Ce  bien  de  197,25  m²  habitables,

202,01  m²  au  sol,  articulé  sur  plusieurs  niveaux,  comprend  au  rez-de-chaussée,

une  grande  pièce  de  VI  avec  cuisine  ouverte  et  espace  dînatoire  de  54,93  m²

s'ouvrant sur une grande terrasse de plain-pied. Au premier étage, la continuité des

pièces de réception avec un salon disposant d'une cheminée et se prolongeant sur

une deuxième terrasse sud-ouest à la vue ...

At  the  heart  of  montmartre,  in  one  of  the  most  sought-after  and  exceptional

locations on the butte, this stunning house dating from the 1920s us bathed in light

and sheltered from public view, hidden among the vegetation.197.25m² (2,123 sq

ft) of living space, 202.01m² (2,175 sq ft) of floor space, laid out over several levels.

Featuring, on the ground floor, a large living room with a 54.93m² (591 sq ft) open

kitchen and dining area leading out onto a spacious terrace on the same level. On

the first floor, the reception rooms continue with a lounge equipped with a fireplace

and a second ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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